

## EXÁMEN PERIÓDICO UNIVERSAL DE MÉXICO 2 PARTE

### Delegación de Nicaragua

Señor Presidente,

Nos complace dar la bienvenida a la Delegación de México en ocasión de su segundo EPU, al tiempo que reconocemos los progresos realizados en materia de derechos humanos y la voluntad política de este país de seguir avanzando en la plena vigencia de los derechos civiles y políticos, así como de los derechos económicos, sociales y culturales.

No obstante esos avances, Nicaragua observa con preocupación la situación de criminalidad contra los migrantes que pasan o llegan a México. Entendemos la problemática compleja de este fenómeno, agravada por delitos transnacionales conexos como la trata y el tráfico ilícito de personas. Nicaragua en ese sentido, **recomienda** a México, continuar trabajando con los países de la región en programas especiales que atiendan esta situación.

Asimismo, **recomendamos** se continúen tomando las medidas necesarias para prevenir la violencia contra las mujeres, especialmente de mujeres migrantes y sancionar a quienes cometen estos actos de violencia.

Finalmente alentamos a México a tomar en cuenta las recomendaciones que emanen de este segundo examen.

Muchas gracias